



Mal, de malas y escondido

Adán Augusto López no las trae consigo. Primero, desde Palacio Nacional, se hizo un llamado a ponerle un alto a los actos anticipados de campaña de su compañera de bancada Andrea Chávez, a quien abiertamente él apoya para que sea la próxima gobernadora de Chihuahua; después, le faltaron tres votos para que Morena pusiera a sus afines en las magistraturas electorales. Desde la mañana, lo poco que se le pudo ver se le notó desenchajado, con una sonrisa irónica. Por la noche... quién sabe, pues menos se dejó ver.

Tristes cálculos

Resultó que no era cierto lo que tanto pregonaba el senador **Gerardo Fernández Noroña**, quien decía que los trabajos legislativos en el Senado iban en tiempo y forma. Ayer anunció que habrá un periodo extraordinario, el cual comenzará el próximo 1 de junio, el mismo día de la elección judicial. ¿Y qué es eso tan urgente que falta por legislar? Pues nada menos que ¡el marco legal con el que funcionará el nuevo Poder Judicial! Para llorar.

¡Déjenlos disfrutar!

El que ya ni la amuela es el secretario de Educación, **Mario Delgado**. Ahora le ha sugerido a los padres de familia que, durante el receso escolar de Semana Santa (del 14 al 25 de abril), los 23.4 millones de estudiantes de educación básica en el país hagan actividades deportivas, culturales y recreativas que fomenten una vida saludable. Ya les quitaron en sus escuelas las papitas, los taquitos, los churritos, los refrescos, las golosinas, los chamoyos y todos los productos que los engordan. Ok, confiemos en el plan gubernamental, pero en los días que los chamacos tienen la oportunidad de levantarse más tarde y también echar relajo, ¡déjelos en santa paz!



Mundo al revés

Los diputados federales del PRI parecen tener poca memoria, pues propusieron bajar el impuesto al valor agregado (IVA) del 16 al 10 por ciento para, según ellos, reactivar la economía, y acusaron que esa fue una propuesta constante de quienes antes era oposición y hoy son gobierno. Pero parece que la amnesia es selectiva ¿o ya se les olvidó la *roqueseñal*? Y que fue del PRI el que aumentó este impuesto, cuando tenían mayoría en las cámaras de Diputados y Senadores.

Precariedad

Diputados locales advirtieron que la tragedia que se suscitó en el Parque Bicentenario abre otro debate necesario, que es el relativo a las condiciones en las que trabajan los empleados que atienden a las miles de personas que acuden a conciertos y festivales y que lo hacen en las peores condiciones. Razón no les falta.

Pésimo timing

Cuando más se necesita unidad entre los sectores productivos de la iniciativa privada, ahora es la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo, la Concanaco-Servytur, quien decidió poner en pausa su participación y relación con el Consejo Coordinador Empresarial, ante "el silencio y la simulación", por lo que, además, exige se lleve a cabo un proceso de renovación de la presidencia que ahora encabeza Francisco Cervantes, "legítima, participativa y representativa". Ahí llévensela.